

<https://changera.blogspot.fr/2016/01/canada-des-compteurs-intelligents.html>

dimanche 17 janvier 2016

Canada : Des Compteurs "Intelligents" retirés ! **La Saskatchewan ordonne à SaskPower de reprendre tous ses compteurs intelligents !**

Le gouvernement de la Saskatchewan, au Canada, oblige SaskPower à retirer les 105 000 compteurs intelligents installés dans les résidences et les entreprises de la province en raison des inquiétudes soulevées par huit incendies inexplicables liés aux appareils au cours des deux derniers mois (Ndlr : quelquefois ils mettent le feu et détruisent complètement la maison en bois où ils se trouvent !).



Un compteur intelligent qui a pris feu à Saskatoon - Photo : Brad McNairn

La province impose également à la société d'État d'annuler son programme d'installation des engins qui a commencé en 2013 et devait s'achever en 2015.

Dans le cadre de ce programme, 400.000 compteurs intelligents devaient encore être installés au cours de prochains mois.

La décision a été annoncée mercredi par le ministre responsable de la société d'État, Bill Boyd.

"La sécurité est notre priorité", a-t-il déclaré aux journalistes à Regina.

"Les inquiétudes sont suffisamment importantes, et nous croyons que si la sécurité des familles saskatchewanaises est en danger, nous devons agir. C'est pourquoi nous avons donné cet ordre à SaskPower."

Mardi, la société d'État avait annoncé que ses clients pourraient demander le remplacement, temporaire et sans frais, des compteurs intelligents installés chez eux. SaskPower doit désormais remplacer tous les compteurs intelligents installés dans la province par des appareils de l'ancien modèle au cours des neuf prochains mois.

Celle-ci estime que le remplacement des compteurs coûtera 15 millions de dollars.

De la part d'Annie Lobé, journaliste scientifique indépendante (Merci Annie et à bientôt !).

<http://ici.radio-canada.ca/regions/saskatchewan/2014/07/30/006-remplacement-compteurs-intelligents-saskpower.shtml>

